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EXECUTIVO /

Estrutural terá 
primeira creche 

Novo Conselho Tutelar também será construído na região. 

A 
Ordem de Serviço (OS) 
para a construção do 
primeiro Centro de 
Educação da Primeira 

Infância (Cepi) da Estrutural 
foi assinada ontem. Com in-
vestimentos de R$ 3,3 milhões 
e capacidade para atender 100 
crianças, a autorização foi da-
da pelo governador Ibaneis Ro-
cha (MDB), em agenda na re-
gião administrativa. Além do 
Cepi, uma nova estrutura pa-
ra o Conselho Tutelar será fei-
ta para atender 15 mil pessoas. 

O chefe do Executivo aprovei-
tou para anunciar que estão pre-
vistos outros equipamentos pú-
blicos, como uma unidade Casa 
da Mulher Brasileira — cuja lici-
tação termina no próximo mês —, 
além de mais Unidades de Pronto 
Atendimento (UPA) no DF, sendo 
que Estrutural e Guará estão no 
itinerário de entregas. “Nós sabe-
mos que isso impacta nas famílias 
e serviços públicos trazem digni-
dade. Queremos muito mais para 
cá”, garantiu o governador.

Ele destacou que, com as no-
vas unidades de saúde, o gover-
no totaliza nove postos em sua 
gestão que atenderão 50 mil fa-
mílias a mais no DF, desafogan-
do, assim, os hospitais regio-
nais. Ibaneis também falou do 
projeto de regularizar toda a ci-
dade da Estrutural.

“Eu mandei fazer um levanta-
mento de todos os equipamentos 
que faltavam aqui na Estrutural. 

Regularizamos os terrenos e es-
tamos lançando as obras para 
que essa população seja atendida 
com tudo”, afirmou o governador. 

A Estrutural também recebe 
obras de drenagem pluvial e pavi-
mentação do anel viário, que teve 
a ordem de serviço assinada em 
maio do ano passado. Os serviços 
são feitos pela Companhia Urba-
nizadora da Nova Capital (Nova-
cap). O asfalto será reconstruído 
no local. Com a construção do 
Cepi, do Conselho Tutelar e do 
anel viário, o investimento esti-
mado é de R$ 5,4 milhões.

A administradora da Estrutu-
ral, Vânia Gurgel, ressaltou a im-
portância do Cepi para a comuni-
dade. “São 18 anos que a comuni-
dade espera por uma creche”, dis-
se. A estimativa é que a obra seja 
entregue em nove meses, a contar 
da assinatura da ordem de servi-
ço. O centro será construído em 

uma área de 388m², contará com 
cinco salas para atendimento à 
faixa etária de zero a seis anos. 
Além disso, terá salas multiuso, 
fraldário, playground, entre ou-
tros equipamentos.

A secretária de Justiça e Cida-
dania do DF, Marcela Passamani, 
comemorou o investimento no 
Conselho Tutelar para a região. 
“Uma nova sede já totalmente 
modernizada de modo que os 
conselheiros tutelares possam 
atuar de forma integral e plena 
aqui no território de Santa Luzia 
e da Estrutural, lembrando que 
eles são a porta de entrada para 
outros serviços do governo para 
as famílias”, comentou.

Mais investimentos

Outros integrantes do gover-
no destacaram futuras obras 
para a região da Estrutural. O 

diretor presidente da Compa-
nhia Urbanizadora da Nova Ca-
pital (Novacap), Fernando Lei-
te, afirmou que, até o fim do 
mês, será homologada e ini-
ciada a obra do campo de gra-
ma sintética. Enquanto a se-
cretária de Educação do DF, 
Hélvia Paranaguá, frisou que 
serão feitas mais duas escolas 
na Quadra 4, para atender cer-
ca de 2,4 mil crianças.

O presidente da Câmara Le-
gislativa do DF, Rafael Pru-
dente, compareceu à cerimô-
nia de assinatura e ressaltou 
o início das obras da nova se-
de do 15º Batalhão da Polí-
cia Militar, em abril. O orça-
mento para a construção está 
avaliado em R$ 6,3 milhões. 
Prudente comentou que tam-
bém existe disposição para a 
construção de um batalhão do 
Corpo de Bombeiros.

Governador assinou OS para a construção do Cepi e Conselho Tutelar na Estrutural

Renato Alves/Agência Brasília

 » JÚLIA ELEUTÉRIO

Obras e investimentos em drenagem e pavimentação somam R$ 5,4 milhões 

Apesar dos poucos registros 
de infecções por deltacon, va-
riante da covid-19, autoridades 
e especialistas seguem atentos 
às descobertas da mutação. No 
Distrito Federal, a preocupa-
ção é quanto a um novo sur-
to num momento em que as 
medidas de contenção sani-
tárias são reduzidas. De acor-
do com a médica infectologis-
ta Ana Helena Germoglio, até o 
momento, a cepa não se mos-
tra mais transmissível e letal 
quando comparada às outras 
variantes. “Ainda existem pou-
cos casos confirma-
dos no mundo, então 
não sabemos qual é o 
real potencial de im-
pacto, e nem o poder 
de proteção das vaci-
nas contra ela. Apa-
rentemente, ela carre-
ga uma estrutura se-
melhante a ômicron, 
o que nos dá maior 
tranquilidade”, explica.

A especialista afirma que é 
pouco provável que novas me-
didas restritivas entrem em vi-
gor no estado. “Por hora, nada 
muda. As medidas de proteção 
continuam as mesmas e a imu-
nização ainda é a melhor estra-
tégia de prevenção contra o ví-
rus. Só que agora, onde mui-
tos lugares liberaram o uso de 
máscaras, cada vez mais a pes-
soa deve fazer sua gestão indivi-
dual de risco e ver se realmente 
compensa retirar o equipamen-
to de proteção”, ressaltou a es-
pecialista.

Boletim

Os efeitos da vacinação con-
tra a covid-19 continuam apre-
sentando recorde positivo no 
Distrito Federal. De acordo com 
informações do Boletim Epi-
demiológico, divulgado pela 

Secretaria de Saúde, o índice 
de transmissão viral se estabi-
lizou em 0,55. Esse número é o 
menor desde o começo da pan-
demia. Desta forma, a taxa con-
firma que um grupo de 100 pes-
soas podem infectar outras 55.

Quando ela está abaixo de 
1, a pandemia está controlada, 
segundo a Organização Mun-
dial de Saúde (OMS). No bole-
tim mais recente, publicado às 
17h de ontem, a pasta respon-
sável notificou 7 mortes em de-
corrência da covid-19. Destas, 5 
vítimas eram do sexo masculino 
e 2 do sexo feminino. Ao todo, 
11.352 mil vítimas morreram na 

capital do país desde 
o início da pandemia.

Em relação aos in-
fectados, 342 novos 
casos positivos foram 
registrados. O total de 
contaminados na ca-
pital federal chegou a 
689.224. A média mó-
vel de infecções está 
em 442, o que repre-

senta uma queda de 73% em 
relação a 14 dias atrás. Já a mé-
dia móvel de óbitos está em 8 
— isso representa uma queda 
de 26%, indicando estabilida-
de na comparação com o cál-
culo de 14 dias atrás.
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PANDEMIA

Falta de informações  
da deltacron preocupa 

Vacinômetro

Percentual total da população 

com a primeira dose 

2.486.798 — 89,42%
Percentual da população total 

com ciclo vacinal completo

2.301.953 — 80,86%
Terceira dose reforço 

e adicional 

1.031.942 — 36,25%
Crianças de 5 a 11 anos 

com a primeira dose
150.563

Agenda ESG:
uma revolução nos
negócios e na sociedade

A construção de um mundo mais inclusivo e sustentável
depende da habilidade das empresas em aplicar princípios
ambientais, sociais e de governança corporativa. Para
ampliarmos o conhecimento sobre as recentes ações
ligadas à Agenda ESG e o papel do Brasil nesse cenário,
conversaremos com a sócia-líder da KPMG, Nelmara Arbex.
Acompanhe!
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